

Auf Schusters Rappen

Auftakt der „Yuppi-Walks“



92 Yuppi-Walker hatten sich zum Saisonstart eingefunden.

Lieler. Auch in diesem Jahr fand der Saisonstart der „Yuppi-Walks“, in Zusammenarbeit mit der Supermarktkette Cactus und dem luxemburgischen Wandersportverband, im nördlichen Lieler statt. Organisatoren waren der Wanderverein aus Bettendorf und das Syndicat d'initiative aus Lieler.

Bei richtigem Aprilwetter hatten sich rund 350 Wanderer, da-

runter 92 Yuppi-Walker in Lieler eingefunden, um über eine schöne, naturnahe Wanderstrecke die Anhöhen und Täler rund um Lieler zu erkunden. Besonders für die jungen Teilnehmer gab es unterwegs zusätzliche Animation mit Spielen und Geschicklichkeitsübungen.

Ronald Oestreicher
via mywort.lu